

Reducida reserva de café por bajo precio

Hamburgo, abril 9. (DPA). El tomar café ya no es un simple placer, sino que se ha convertido en una cuestión política internacional. El ama de casa se ve obligada a comprar precios, puesto que dentro de la misma marca existen diferencias de hasta el 30 por ciento.

Para el comerciante la cosa no es menos compleja, puesto que los suministros con precios nuevos reducidos limitan las ventas de las existencias anteriores y de vez en cuando, para que no enracien estas reservas, se ve obligado a hacer ofertas especiales que reducen los márgenes de beneficio. Toda esta

inquietud surgida en el mercado, tanto de mayoristas como de consumidores, ha llevado a muchos habituales consumidores a decidirse por sustitutos, tales como té o cacao, comprobando que también se puede vivir con ellos y en casos incluso sin sufrir trastornos nerviosos que en muchas personas produce el beber café. Todos estos desertores del café es posible que no vuelvan a consumirlo.

Por otra parte, la situación pesimista que reina entre los tostadores no permite vislumbrar que cambien su postura de mantener reducidos abmenamientos. Bernhard Roth-

— Pasa a la página 47 —



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

FRACTURADA. Chatsworth, California, abril 9. (AP). La actriz Jane Fonda es alzada para ser colocada en una camilla, por el director James Bridges (con bufanda blanca), y miembros de la producción "Fonda", última película de la Fonda. Ella se fracturó el pie derecho mientras se rodaba una escena en un paraje pedregoso.

Israelíes tiran bombas de fragmentación en el Líbano

Jerusalén, abril 9. (DPA). Las tropas israelíes tiraron bombas de fragmentación en el sur del Líbano durante su acción militar contra los palestinos. Estas bombas, cuyos efectos son especialmente temidos, debido a su amplio grado de destrucción, son de origen norteamericano. Según informó el portavoz del ministerio norteamericano del Exterior, Charles Shapiro, en Washington, Israel informó a su gobierno que las bombas fueron lanzadas sobre objetivos militares.

El empleo de esta bomba, que fue utilizada por Norteamérica en la guerra de Vietnam, está sometido a restricciones especiales im-

puestas por Estados Unidos a Israel. En Washington se opina que Israel violó estos acuerdos.

Según Shapiro, Washington estableció contactos con el gobierno israelí para conseguir que en el

— Pasa a la página 69 —

Tensión máxima en Roma por el nuevo mensaje de Moro

Roma, abril 9. (DPA). Un ambiente de tensión máxima se registró hoy en Roma en torno a un nuevo mensaje de Aldo Moro. A pesar de que la capital italiana vivió la noche más ajetreada desde el secuestro del líder democristiano el 16 de marzo pasado por miembros de las "Brigadas Rojas", el Ministerio del Interior, la policía y el partido erigieron un muro de silencio en torno al documento. Ni siquiera se confirmó si el mensaje fue recibido. Presuntamente se trata de una carta de Moro a la familia. Otras versiones hablan de una cinta magnetofónica o de una video-cassette.

Sin embargo tampoco se des-

mintió nada, ni siquiera los rumores de que el mensaje contiene demandas concretas y ultimátivos de las "Brigadas Rojas".

Según los informes no confirmados, el mensaje no fue recibido.

— Pasa a la página 69 —

Figueiredo designado futuro sucesor de Geisel por mayoría

Brasilia, abril 9. (DPA). Por abrumadora mayoría, el partido gubernamental brasileño "Alianza Renovadora Nacional" (ARENA), designó anoche en Brasilia como candidato a la sucesión del presidente Ernesto Geisel al jefe del Servicio de Información Nacional, general Joao Baptista Figueiredo. De 802 votos, el general Figueiredo obtuvo 775 y se cree que hoy tomará la palabra en la asamblea de la "ARENA" para delinear las directrices de su futuro programa político. La elección presidencial se llevará a cabo el 15 de octubre próximo por un colegio de compromisarios.

Contra Figueiredo no se presen-

tó ningún otro candidato, pero el senador Magalhães Pinto, autodesignado aspirante a la sucesión de Geisel anunció, en una entrevista televisada, que mantendrá su candidatura para la elección presidencial del 15 de octubre.

— Pasa a la página 95 —

Princesa Margarita quiso retirarse de sus cargos públicos

Londres, abril 9. (DPA).— La princesa Margarita de Inglaterra ofreció retirarse de sus cargos públicos, pero la Reina Isabel rechazó esta oferta, afirma hoy el

— Pasa a la página 69 —



EXPULSADO. Santiago, Chile, 9 de abril. (AP). Michael Townley, fue expulsado hacia los EE. UU., donde él encara arresto inmediato en conexión con el crimen de Letelier.

Chile ordena salida de norteamericano por caso Letelier

Santiago, Chile, (Latin). El ciudadano estadounidense Michael V. Townley supuestamente implicado en el asesinato del ex canciller Orlando Letelier, partió de aquí en avión rumbo a Nueva York expulsado de Chile por orden del gobierno militar.

Townley, de 35 años casado con la escritora chilena Mariana Callejas y avecinado en este país desde la adolescencia, emprendió viaje acompañado de agentes de la Oficina Federal de Investigaciones de los Estados Unidos... (FBI), según se informó en fuentes diplomáticas.

El Ministerio del Interior decretó el viernes la expulsión de Townley por transgredir las disposiciones legales que rigen la permanencia de extranjeros en Chile.

Su abogado Manuel Acuña y la señora Callejas de Townley hicieron hasta último momento infructuosos esfuerzos ante los tribunales de justicia ordinaria para evitar que se ejecutara la orden de

— Pasa a la página 69 —

Somalia anula sangriento intento golpe de Estado

Mogadisciu, abril 9. (DPA). Un intento de golpe de Estado fue aplacado hoy sangrientamente en Somalia, según informaciones de radio, el presidente Siad Barre confirmó que un grupo de oficiales y soldados intentaron derrocar al gobierno, pero que el gobierno logró recuperar el control de la situación. Desde hace algún tiempo se esperaba que se produjeran rebeliones contra el presidente Barre, que el año pasado canceló sus acuerdos con la Unión Soviética y obstaculizó con ello los planes estratégicos militares de Moscú en el Océano Índico, provocando así,

sin quererlo, que la Unión Soviética armase de forma masiva a la vecina Etiopía, tradicional aliada de Somalia debido al ferreo territorial de Ogaden.

— Pasa a la página 28 —

URSS influye en decisión de Carter sobre bomba, dice China

Hong Kong, abril 9. (Latin-Reuter). China dijo hoy que la decisión del presidente Jimmy Carter de postergar la producción de la bomba neutrónica era una consecuencia de la "poderosa campaña propagandística" de la Unión Soviética. Las amenazas y el chantaje político soviético sobre el tema de las bombas neutrónicas han sido refutados en círculos políticos y militares, así como por la opinión pública de occidente, dijo la agencia Nueva

China. La información citó al ex presidente Gerald Ford diciendo que si la actual administración postergaba o cancelaba la fabricación de armas neutrónicas, "sería un grave error".

Respaldo

Washington, abril 9. (Latin-Reu-

ter). El diario Washington Post se manifestó hoy a favor de la decisión del presidente Jimmy Carter de postergar la fabricación de la bomba neutrónica.

Por el momento, dijo el influyente rotativo en su editorial, el presidente parece haber tomado una decisión correcta.

Agregó el diario: "Al decir que

— Pasa a la página 69 —



CONSEJO EN SESION. Copenhague, abril 9. (AP). El consejo europeo inició su reunión en el Castillo de Christianborg, para tratar de evitar una recesión mundial. De izquierda a derecha: Valery Giscard d'Estaing, el primer ministro, danés, Anker Jørgensen y el canciller alemán Helmut Schmidt.

al cerrar la edición